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Давайте сегодня по настоящему задумаемся над тем, кому в реальности 
Небесный Отец может что-то доверить.


Иисус Христос очень часто упоминал смерть и сегодня именно об этом и 
пойдёт речь. 


Много лет назад, я понял одну фундаментальную истину, которая звучит так: 
«Ничего великого и настоящего я не смогу достичь, если Отец Небесный не 
доверит мне это». 


Наше движение как Сынов Бога должно вытекать исключительно из смерти. 


(Ин.15:16 MDR) Вы Меня не выбирали, Я Сам вас выбрал и назначил, чтобы 
вы шли и приносили плод.  

Вопрос: что может принести плод? Только мёртвое семя.


С того момента начался мой долгий путь познания того, что такое доверие 
Бога. 




Со временем я понял, что Отец доверяет всё только своей Семье. И я 
попросил Небесного Отца принять меня в семью. Поймите меня правильно, я 
был спасён и рождён свыше, но Небо не могло доверять мне, Царство не 
могло употребить меня, потому что во мне было слишком много меня и того, 
что я хотел достичь.


Бог показал мне, что все люди, не задумываясь, ищут не меня и мои таланты, 
а ищут Его. И чем больше Его будет во мне, тем более будет возрастать 
реальная власть и авторитет Небесного Отца во мне, а не мой собственный 
авторитет.


Я понял, что для Бога единственное, что имеет ценность — это вечные души 
людей, и Он не доверяет их кому попало. 


Бог строго взыскивает с тех, кто вводит Его детей в соблазн, заблуждение и 
разрушение. 


Когда я попросил Бога провести меня через процесс, я понятия не имел, что 
это мне будет стоить и какие уроки мне придётся выучить. 


Три жизненных урока. 

1 урок. Принадлежность.


Этот урок был нацелен не только на то, чтобы Бог был уверен в моей 
принадлежности Ему, но чтобы и я полностью был уверен в том, что всецело 
принадлежу Ему. 


Здесь я проходил стрессовые ситуации,давление, разочарования, потери 
«служения»… Здесь Отец снял с меня всё, что я повесил на себя, думая, что 
эти вещи относятся к моей идентификации. Он снял всё, что не Его.


2 урок. Доверие.


Этот урок заключался в том, чтобы научиться полностью и всецело доверять 
Ему во всём. 


Это был один из жесточайших периодов моей жизни. Я учился доверять ему в 
нищете, болезни, предательствах, провалах и т д.


Он просто проводил меня через всё и наблюдал за тем, доверяю ли я 
полностью Ему и Его плану для меня. Или создам план «Б» и сам найду выход.


(Здесь также проверялась способность ожидать).


3 урок. Жертва.


Этот урок заключался в том, чтобы научиться жертве. Сюда входило всё. И 
именно после того, как я сдал этот экзамен, Отец доверил мне самое ценное 
— души Его детей и реальное влияние.




Он сказал мне: «А теперь, сын, наблюдай за тем, что Я сделаю и достигну 
через тебя!» И я по сей день удивляюсь, что делает Бог.


Не верь ни одному слову тех, кто говорит о том, что нет никакой цены, это 
абсолютная ложь. Моё служение стоит мне абсолютно всего! 


Два типа служителей. 

Итак, есть два типа служителей и два типа служений. Первые работают и 
двигаются из жизни, они отказались от процесса смерти. (Это те, кто избрали 
лёгкий путь). 


Другие же работают и двигаются из смерти, они позволили Отцу провести их 
через процесс, который полностью лишил их способности жить для себя. 

Это не быстрый и болезненный путь.


Первый тип людей — это спасённые, но не прошедшие процесс зрелости, они 
видят то, что делают другие и очень хотят это повторить. Многое из них что-
то начинают и если это не работает, они переключаются на нечто другое. 

Вся жизнь этих людей строится на желаниях.


Заметьте, что когда есть желание, то на желании, даже очень хорошем, 
обязательно проявится коррупция и в процессе произойдёт падение. 


Те, кто не желают пройти свой процесс, очень хотят видеть те же результаты 
и тот же успех, как у тех, кто уже прошёл свой процесс. Но в тот момент, 
когда они понимают, что того же достичь невозможно без серьёзной цены и 
смерти своего «Я», они переходят к компромиссам, манипуляции и имитации.


Жизнь и смерть. 

Библия и Иисус не раз сравнивают жизнь человека с семенем. 


То есть, никакое семя не начинает со смерти, а наоборот, каждое семя 
рождается живым, но потом, чтобы семени войти в свою идентичность, ему 
нужно умереть.


Если задуматься, то настоящая жизнь семени, которое мы сеем в почву, 
начинается со смерти этого семени. Никакое семя не способно по 
настоящему жить, если не отдаст себя полностью в жертву. 


(Иоан 12:24-26 MDR) Истинно говорю: если зерно пшеницы не упадёт на 
землю и не умрёт, то оно останется одно, а если упадёт на землю и умрёт, то 
принесёт множество зёрен. Кто наслаждается жизнью, потеряет её, а кто 
ненавидит свою жизнь в этом мире, тот сохранит её для жизни вечной. Кто 
служит Мне, должен следовать за Мной, и где Я нахожусь, должен быть и 
слуга Мой; и Отец Мой почтит того, кто служит Мне. 



Заметьте то, что мёртвое семя уже ничего не желает, жизнь теперь 
автоматически вытекает из семени, которое отдало себя на смерть.


Поймите, что только мёртвому позволено размножаться. 


Вспомните Авраама, именно после тотальной смерти его «Я» и принесения в 
жертву самого дорогого, ему было позволено жить. 


Многие хотят что-то сделать для Бога, но дело даже не в этом, а всё дело в 
том, как долговечно будет то, что ты воспроизведёшь? 


Лично я желаю только то, что будет долговечным и останется жить после 
того, как меня уже давно здесь не будет. А это доверяется только тем, кто 
ничего не строят для себя. 


(Ин.15:16 НРП) Вы Меня не выбирали, Я Сам вас выбрал и назначил, чтобы 
вы шли и приносили плод и чтобы ваш плод выдержал испытание временем; 
тогда Отец даст вам все, о чем бы вы ни попросили Его во Имя Мое. 

Для живого семени размножение невозможно, но для тех, кто умер, 
размножение становится естественным.  Именно смерть я называю 
зрелостью. 


По-настоящему назвать Сынами Бога можно только тех, кто уже не живёт для 
себя, но полностью живёт для Отца и строит Его Царство. 


Настоящая жизнь всегда вытекает из настоящей смерти. 


Да благословит вас Небесный Отец.


Смотреть на YouTube: 
https://youtu.be/nPv7sle63H4 

https://youtu.be/nPv7sle63H4

